Just for fun auf Sand

Die Jugend eröffnet die Tennissaison 2023 des TC Worblingen

Am Sonntag, den 23. April 2023 fand unser Eröffnungstag "just for fun" der Jugend des TC Worblingen statt. Unserer Einladung folgten 33 Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 7 und 17 Jahren aus den Vereinen TC Gaienhofen, TC Moos, TC Mühlhausen, TC Rielasingen, TC Steißlingen, TC Volkersthausen und TC Worblingen.

Am Morgen waren wir uns noch unsicher, ob die Tennisplätze nach dem Regen ausreichend trocken werden, doch dann kam die Sonne raus, so dass sogar Sonnenschutz in Form von Käppi, Creme und Markise gefordert war. Nach einem Willkommensgetränk ging es für viele zum ersten Mal in dieser Saison auf den Sandplatz. Unsere sechs Plätze waren dank eines großen Arbeitseinsatzes rechtzeitig gerichtet. Die Kinder spielten je nach Alter mit druckreduzierten Bällen im Klein- oder Großfeld, die Jugendlichen zeigten ihr Können mit den bekannten gelben Tennisbällen auf dem Platz.

Mit Sonne, Kaffee & Kuchen, Grillgut & Getränken war die Stimmung bei den aktiven SpielerInnen und auch bei den zahlreichen Zuschauern super. Ein kleines Dankeschön und eine persönliche Urkunde durften die jungen TennisspielerInnen als Andenken an den Saisonstart mit nach Hausen nehmen.

Unser Dank geht an alle helfenden Hände der Eltern und Vereinsmitglieder, sowie an unseren Jugendtrainer Andy Schmitt und die Bäckerei Schlegel für ihre Unterstützung. Ein besonderes Dankeschön richten wir an alle, die zu dieser guten Stimmung beitrugen, ein echt gelungener Tag, just for fun auf Sand.

Mit Freude dabei waren Euer Jugendwartteam des TC Worblingen Sabine, Pamela, Kerstin und Michael